
 

  

 

 
  

  

  01 - OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil de la Municipalité de 

Saint-Benjamin, tenue au lieu ordinaire des séances, lundi le 4 juin 2018 à 

19:00 heures sous la présidence de Madame Martine Boulet, Mairesse. 

Sont présents à cette séance : 

Siège #1 - Jean-Yves JR Mathieu 

Siège #2 - Bruno Giguère 

Siège #3 - Renée Rodrigue 

Siège #4 - Joey Veilleux 

Siège #5 - Maxime Veilleux 

Siège #6 - Laurier Poulin 

Sont absents à cette séance : 

 

Tous forment le quorum de cette assemblée. Madame Sonia Rodrigue agit 

comme secrétaire-trésorière. 

Après avoir constaté le quorum de cette assemblée, la mairesse, Madame 

Martine Boulet, ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux personnes 

présentes.  

2018-06-149  02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 

 

01 - OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

        05.01 - Commandite pour le Golf de Saint-Benjamin 2018 

06 - HYGIÈNE DU MILIEU-RECYCLAGE 

07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 

        07.01 - Lumière entrée principale pompier à la caserne 

08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

        08.01 - Soumissions creusages de fossés 

        08.02 - Contrat entretien gazon 

        08.03 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - 

Redressement des infrastructures routières locales-année 4-5 

        08.04 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - Accélération 

des investissements sur le réseau routier local-Rang Cumberland 

        08.05 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - Accélération 



des investissements sur le réseau routier local-années 4-5 du PIIRL 

        08.06 - Poteau à déplacer avenue du Buisson 

        08.07 - Problème d'écoulement de l'eau au côté du terrain 

baseball 

        08.08 - Problème dans la Grande-ligne au limite de Beauceville 

        08.09 - Problème égout Jason Turcotte dans la rue du Lac 

        08.10 - Soumission pour réparation du Mack 92 

        08.11 - Fissure d'asphalte dans le 14e Rang Est 

09 - LOISIRS-CULTURE 

        09.01 - Engagement moniteurs de terrain de jeux (camp de 

jour) 

        09.02 - Engagement d'un étudiant pour le terrain de baseball 

        09.03 - Fête de la famille le 14 juillet 2018 

        09.04 - Demande pour le terrain de pétanque 

        09.05 - Baseball mineur de Saint-Benjamin 2018 

        09.06 - Besoin pour l'OTJ 

10 - URBANISME-DÉVELOPPEMENT DU TERRITOIRE 

        10.01 - DEMANDE D'AUTORISATION À LA C.P.T.A.Q. 

POUR SINTRA INC. 

11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

        11.01 - Congrès de la FQM 

12 - LÉGISLATION 

        12.01 - Modifier le règlement 361-13 (garde des animaux de 

compagnie) 

        12.02 - Virée Chez M. Gilbert de St-Simon-des-Mines 

        12.03 - Ajournement de la séance régulier 

                12.03.01 - Réouverture de la séance régulière le 11 juin à 

19 heures 

        12.04 - Rapport du maire 

        12.05 - Offre de service de WSP pour demande de travaux pour 

le programme d'aide à la voirie locale (PAVL) 

        12.06 - Offre de service d' Englobe 

        12.07 - Dépôt de l'offre de service de Sarah Ruel pour les 

travaux d'aménagement du garage à sable 

13 - VARIA 

        13.01 - Demande de nettoyage du système d'égout au pompier 

14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Jean-Yves JR Mathieu ;  
ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE l’ordre du jour du 4 juin 2018 soit adopté. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-150  03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Dispense de faire lecture des procès-verbaux du 7 et 14 mai 

2018, considérant que tous les membres du conseil ont reçu une 

copie conforme desdit procès-verbaux, qu’ils déclarent l’avoir lu et 

renoncent à sa lecture. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin  ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 



QUE les procès-verbaux du 7 et 14 mai 2018 soit adopté. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-151  04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

 

Liste des comptes payés entre le 1er mai  2018 et le 31 mai 2018 

(règlement no. 318-07). Voir liste des déboursés, chèques # 8968  à # 

9029  inclusivement pour un total de déboursés de 128 106.87 $  ainsi 

que les dépôts salaires #510214 à #510256 pour un total de 17 092.93 

$ en salaires nets. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE les comptes soient acceptés. 

 

ADOPTÉE 

  05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

 

Dépôt du bordereau de correspondance, séance du 4 juin 2018.   

• Commandite pour le Golf de Saint-Benjamin; 

• Fondation Sanatarium Bégin; 

• Correspondance du MTQ pour enseigne Saint-Benjamin et 

lumière. 

 

2018-06-152  05.01 - Commandite pour le Golf de Saint-Benjamin 2018 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal accepte de prendre le panneau de visibilité en 

permanence sur (tertre de départ) de dimension 12 par 36 au 

montant de 325.00$ sans taxes 

comme commandite au Club de Golf Saint-Benjamin. 

 

ADOPTÉE 

  06 - HYGIÈNE DU MILIEU-RECYCLAGE 

 

aucun dossier 

  07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 

 

 Suivi des dossiers en sécurité incendie et sécurité publique. 

2018-06-153  07.01 - Lumière entrée principale pompier à la caserne 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QU'une lumière solaire avec détecteur de mouvement soit installée à 

l'entrée principale de la caserne de pompier. Elle remplacera celle qui est 

défectueuse, l'oeil magique ne fonctionne plus. 



 

ADOPTÉE 

  08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

 

• Feuilles de temps des employés des travaux publics 

 

2018-

06-

154  

08.01 - Soumissions creusages de fossés 

 

CONSIDÉRANT que nous avons reçu la soumission suivante pour le creusage de fossés; 

  

Carrière Ste-

Rose    

Tarif avant 

taxes 

Excavation Steeve 

Larivière Inc. 

Tarif avant taxes 

Les 

entreprise 

Steeve 

Labbé inc 

Excavation 

Paul-

Jacques inc 

A Quirion 

Excavation 

  Non reçue $3.80/mètre  
Non 

reçue 
Non reçue Non reçue 

Prix à l'heure pelle 

hydraulique avec 

camion (10 roues) 

pour les ponceaux 

Non reçue $144.00/heure 
Non 

reçue 
Non reçue Non reçue 

Total du calcul  Non reçue 

 

15000+7200=22 

200$ 

Non 

reçue 
Non reçue Non reçue 

Frais de 

déplacement 
Non reçue Non 

Non 

reçue 
Non reçue Non reçue 

Minimum d'heure Non reçue 3 heures 
Non 

reçue 
Non reçue Non reçue 

 

CONSIDÉRANT que nous avons établi un calcul pour déterminer le soumissionnaire le plus 

bas; 

 

CONSIDÉRANT que nous voulons le même entrepreneur pour le creusage au mètre et celui à 

l'heure; 

 

CONSIDÉRANT qu'il est de l'intérêt de la municipalité de toujours prendre le prix le plus bas 

pour la location de chacune des machineries dont la municipalité aura besoin; 

 

CONSIDÉRANT qu'il était indiqué dans la soumission que la municipalité ne s'engage à 

accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions reçues; 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la soumission de "Excavation Steeve Larivière Inc" soit acceptée pour le creusage au 

mètre et à l'heure tel que présenté. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-155  08.02 - Contrat entretien gazon 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la soumission de Mme Nancy Boulet au montant de $6800,00 soit 



acceptée pour le renouvellement du contrat d'entretien du gazon de tous 

les espaces publics pour l'année 2018 et nous lui permettons d'utiliser le 

coupe-herbes de la municipalité pour les terrains mentionnés dans sa 

lettre. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-156  08.03 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - Redressement 

des infrastructures routières locales-année 4-5 

 

PUISQUE nous avions passé une résolution en avril pour le RIRL # 

2018-04-102; 

 

PUISQUE le programme a changé, nous présentons une nouvelle 

résolution qui la remplace ; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin a pris connaissance 

des modalités d’application du volet Redressement des infrastructures 

routières locales (RIRL) du Programme d’aide à la voirie locale 

(PAVL); 

 

ATTENDU QUE les interventions visées dans la demande d’aide 

financière sont inscrites à l’intérieur d’un plan d’intervention pour lequel 

la MRC des Etchemins a obtenu un avis favorable du ministère des 

Transports, de la Mobilité durable et de l’Électrification des transports 

(MINISTÈRE). 

 

ATTENDU QUE la Municipalité désire présenter une demande d’aide 

financière au MINISTÈRE pour la réalisation de travaux admissibles 

dans le cadre du volet RIRL du PAVL ; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin s’engage à obtenir 

le financement nécessaire à la réalisation de l’ensemble du projet, 

incluant la part du MINISTÈRE; 

 

ATTENDU QUE seuls les travaux réalisés après la date figurant sur la 

lettre d’annonce sont admissibles à une aide financière; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin s’engage à obtenir 

le financement nécessaire à la réalisation de l’ensemble du projet, 

incluant la part du MINISTÈRE; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin choisit d’établir la 

source de calcul de l’aide financière selon l’option suivante: l’estimation 

détaillée du coût des travaux;  

 

POUR CES MOTIFS, sur la proposition de Joey Veilleux , appuyée par 

Jean-Yves JR Mathieu, il est unanimement résolu et adopté que le 

conseil de Saint-Benjamin autorise la présentation d’une demande d’aide 

financière pour les travaux admissibles, confirme son engagement à faire 

réaliser les travaux selon les d’application en vigueur et reconnaît qu’en 

cas de non-respect de celles-ci, l’aide financière sera résiliée. 

 

ADOPTÉ 

2018-06-157  08.04 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - Accélération des 

investissements sur le réseau routier local-Rang 

Cumberland 



 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin a pris connaissance 

des modalités d’application du volet Accélération des investissements 

sur le réseau routier local (AIRRL) du Programme d’aide à la voirie 

locale (PAVL); 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin désire présenter 

une demande d’aide financière au ministère des Transports, de la 

Mobilité durable et de l’Électrification des transports (MINISTÈRE) 

pour la réalisation de travaux admissibles dans le cadre du volet AIRRL 

du PAVL; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin s’engage à obtenir 

le financement nécessaire à la réalisation de l’ensemble du projet, 

incluant la part du MINISTÈRE; 

 

ATTENDU QUE seuls les travaux réalisés après la date figurant sur la 

lettre d’annonce sont admissibles à une aide financière; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin  choisit d’établir la 

source de calcul de l’aide financière selon l’option suivante: l’estimation 

détaillée du coût des travaux; 

 

POUR CES MOTIFS, sur la proposition de Maxime Veilleux , appuyée 

par Renée Rodrigue, il est unanimement résolu et adopté que le conseil 

de Saint-Benjamin autorise la présentation d’une demande d’aide 

financière pour les travaux admissibles, confirme son engagement à faire 

réaliser les travaux selon les modalités établies et reconnaît qu’en cas de 

non-respect de celles-ci, l’aide financière sera résiliée. 

 

ADOPTÉ 

2018-06-158  08.05 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - Accélération des 

investissements sur le réseau routier local-années 4-5 du 

PIIRL 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin a pris connaissance 

des modalités d’application du volet Accélération des investissements 

sur le réseau routier local (AIRRL) du Programme d’aide à la voirie 

locale (PAVL); 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin désire présenter 

une demande d’aide financière au ministère des Transports, de la 

Mobilité durable et de l’Électrification des transports (MINISTÈRE) 

pour la réalisation de travaux admissibles dans le cadre du volet AIRRL 

du PAVL; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin s’engage à obtenir 

le financement nécessaire à la réalisation de l’ensemble du projet, 

incluant la part du MINISTÈRE; 

 

ATTENDU QUE seuls les travaux réalisés après la date figurant sur la 

lettre d’annonce sont admissibles à une aide financière; 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Benjamin choisit d’établir la 

source de calcul de l’aide financière selon l’option suivante: l’estimation 

détaillée du coût des travaux;  

 



POUR CES MOTIFS, sur la proposition du conseiller Laurier Poulin, 

appuyé par la conseillère Renée Rodrigue , il est unanimement résolu et 

adopté que le conseil de Saint-Benjamin autorise la présentation d’une 

demande d’aide financière pour les travaux admissibles, confirme son 

engagement à faire réaliser les travaux selon les modalités établies et 

reconnaît qu’en cas de non-respect de celles-ci, l’aide financière sera 

résiliée. 

 

ADOPTÉ 

2018-06-159  08.06 - Poteau à déplacer avenue du Buisson 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal autorise à faire déplacer le poteau de la 

lumière de rue dans l'avenue du Buisson. Il a été installé trop près de la 

rue et nuit au déneigement l'hiver. Faire la demande à l'entreprise 

Celmond. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-160  08.07 - Problème d'écoulement de l'eau au côté du terrain baseball 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal autorise qu'un fossé soit fait  sur la longueur 

latérale du terrain du 496 rue du Lac, le ponceau sera à la charge du 

propriétaire et sera installé selon le règlement en vigueur. 

 

QU'un rebord soit fait au niveau du talus du terrain de baseball pour 

empêcher l'eau de passer. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-161  08.08 - Problème dans la Grande-ligne au limite de Beauceville 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE les membres du conseil autorisent des travaux pour relever le 

chemin d'environ 1 pied sur une longueur de 150 pieds pour régler le 

problème d'inondation du chemin à chaque année. 

 

QUE la dépense soit passée dans les fonds de réserve et carrière. 

 

ADOPTÉE ; 

2018-06-162  08.09 - Problème égout Jason Turcotte dans la rue du Lac 

 

PUISQU'IL y a écoulement des égouts sur la rue du Lac et que c'est dans 

notre emprise; 

 

PUISQUE les tuyaux sont brisés; 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin ; 



ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal autorise M. Alain Cloutier à la voirie de 

changer les tuyaux d'égout qui passent sous la rue du Lac, jusqu'au 

branchement du réseau municipal, de refaire le pavage de la partie brisée 

de la rue et de remettre le terrain des citoyens comme avant les travaux. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-163  08.10 - Soumission pour réparation du Mack 92 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Jean-Yves JR Mathieu; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil autorise d'aller en soumission avec les soumissionaires 

discuté en caucus pour la réparation du Mack 92 et 85 pour la peinture et 

refaire les raccords hydraulique. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-164  08.11 - Fissure d'asphalte dans le 14e Rang Est 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents; 

 

QUE le conseil municipal autorise la dépense pour les fissures d'asphalte 

dans le 14e Rang Est, qu’elle soit prise dans la réserve carrière et 

sablière. 

 

ADOPTÉE 

  09 - LOISIRS-CULTURE 

 

 Suivi des dossiers des loisirs et des activités à venir. 

2018-06-165  09.01 - Engagement moniteurs de terrain de jeux (camp de jour) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE  Mathilde Veilleux et Megan Rodrigue soient engagées comme 

monitrices de terrain de jeux pour la saison estivale 2018 selon les 

heures établies dans leur contrat de travail. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-166  09.02 - Engagement d'un étudiant pour le terrain de baseball 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE Joseph Veilleux soit engagé comme préposé et arbitre au terrain de 

baseball pour la saison estivale 2018 selon les heures établies dans son 

contrat de travail. 



 

ADOPTÉE  

2018-06-167  09.03 - Fête de la famille le 14 juillet 2018 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Jean-Yves JR Mathieu; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil accepte le budget présenté pour la fête de la famille qui 

aura lieu le 14 juillet 2018 ainsi que la demande de permis de boisson 

pour l'activité. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-168  09.04 - Demande pour le terrain de pétanque 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Maxime Veilleux; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil accepte la demande d'achat de certains articles pour 

finaliser le terrain de pétanque. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-169  09.05 - Baseball mineur de Saint-Benjamin 2018 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal accepte les demandes du baseball mineur de 

Saint-Benjamin pour la saison 2018. 

 

ADOPTÉE  

2018-06-170  09.06 - Besoin pour l'OTJ 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal accepte d'acheter une mijoteuse, 2 fours 

micro-ondes, un gros panier pour la friteuse, ustensiles (louche et 

fouette) et un gros plat de plastique pour le fromage. 

 

QUE les pattes de la friteuse soient coupées de 12 pouces et faire 

arranger le robinet près des toilettes. 

 

ADOPTÉE 

  10 - URBANISME-DÉVELOPPEMENT DU TERRITOIRE 

 

Suivi des dossiers en urbanisme.  

2018-06-171  10.01 - DEMANDE D'AUTORISATION À LA C.P.T.A.Q. POUR 

SINTRA INC. 

 

CONSIDÉRANT que le projet est situé dans un secteur boisé et où le 



potentiel agricole est considéré comme peu élevé en raison de sa 

topographie; 

 

CONSIDÉRANT que le projet n’a pas de conséquence négative 

supplémentaire sur les activités agricoles existantes ainsi que sur leur 

développement et ni sur les possibilités d'utilisation agricole des lots 

avoisinants. 

 

CONSIDÉRANT que  la demande n’engendra pas de contraintes 

additionnelles (incluant les normes en matière d’épandage) au milieu 

déjà perturbé et que la demanderesse s’engage à restaurer et à remettre le 

site sous couvert végétal à la fin de la période d’utilisation (période de 

10 ans); 

 
CONSIDÉRANT que l’homogénéité du secteur ne sera pas plus affectée; étant 

donné que la carrière y est déjà présente depuis de nombreuses années.  D’ailleurs 

on ne crée pas non plus une nouvelle propriété foncière; 
 

CONSIDÉRANT que malgré le fait qu’il y a d’autres emplacements 

hors de la zone non agricole de disponibles dans la municipalité, ceux-ci 

ne sont d’aucun intérêt pour la demanderesse étant donné que la 

demande consiste seulement en un renouvellement de l’utilisation de la 

carrière existante et non à une nouvelle utilisation du sol; 

 

CONSIDÉRANT que toutes les dispositions nécessaires ont été prises 

par la demanderesse afin de ne pas affecter les ressources eaux et sol du 

secteur; 

 

CONSIDÉRANT que malgré le fait que les carrières sont maintenant 

prohibées dans ce secteur, celle visée par la présente demande ne 

contrevient pas pour autant au règlement étant donné qu’elle bénéficie 

de droits acquis en vertu du règlement de zonage.  Par ailleurs, le projet 

ne contrevient pas aux autres règlements municipaux en vigueur sur le 

territoire de la municipalité. 

 

PAR CONSÉQUENT, 

 

Il est proposé par le conseiller Joey Veilleux; 

Appuyé et résolu à l’unanimité; 

 

QUE la municipalité de Saint-Benjamin appuie la demande déposée par 

SINTRA INC. à la C.P.T.A.Q. ayant pour objet le renouvellement de 

l’utilisation de la carrière d’une superficie de 100000 m² sur le lot 

4216466 du 13e rang, et ce, pour une période de 10 ans. 

 

Toutefois, cette résolution ne soustrait pas la demanderesse de son 

obligation d’obtenir son certificat d’autorisation de la municipalité ainsi 

que toutes les autres autorisations nécessaires pour exercer ses activités; 

 

 ADOPTÉE 

  11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

 

 Suivi des dossiers finances et des rapports financiers. 

2018-06-172  11.01 - Congrès de la FQM 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin; 



ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la mairesse soit autorisée à s'inscrire au Congrès de la Fédération 

Québécoise des municipalités qui aura lieu 19, 20, 21 et 22 

septembre  au Centre des Congrès de Montréal au coût de $780.00 avant 

taxes. 

 

ADOPTÉE 

  12 - LÉGISLATION 

 

 Suivi des politiques et règlements. 

2018-06-173  12.01 - Modifier le règlement 361-13 (garde des animaux de 

compagnie) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE suite à la demande de la SPA pour l'anomalie dans le règlement 

361-13, nous demandons à la directrice générale de modifier le 

règlement 361-13 pour éviter le mal entendu en rapport avec article 4.3 

et 4.4 du règlement. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-174  12.02 - Virée Chez M. Gilbert de St-Simon-des-Mines 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE nous acceptons que la municipalité de Saint-Simon élargisse la 

virée des charrues chez M. Joseph Gilbert, qui est un de leur citoyen 

pour que nous puissions entretenir notre chemin l'hiver et permettre à M. 

Gilbert d'avoir accès à son terrain. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-175  12.03 - Ajournement de la séance régulier 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la séance régulière soit ajournée au lundi le 11 juin 2018, à 19 

hres.  Il est 20h46. Les points suivant vont être discuté, le rapport du 

maire, l'offre de service de WSP pour le RIRL, offre de service 

d'Englobe et dépôt de l'offre de service de Sarah Ruel pour le projet du 

garage.  

 

ADOPTÉE 

2018-06-176  12.03.01 - Réouverture de la séance régulière le 11 juin à 19 heures 

 

Après avoir constaté le quorum de cette assemblée, la mairesse, Madame 

Martine Boulet, déclare la séance réouverte à 19 hres. Le conseiller 

Maxime Veilleux est absent à partir de ce point de l'ordre du jour. 



 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la séance régulière du conseil soit réouverte pour la continuité de 

l'ordre du jour. 

 

ADOPTÉE 

  12.04 - Rapport du maire 

 

Madame Martine Boulet, mairesse vous présente le rapport du maire 

2018. 

2018-06-177  12.05 - Offre de service de WSP pour demande de travaux pour le 

programme d'aide à la voirie locale (PAVL) 

 

ATTENDU que nous devons déposer une demande de travaux dans le 

programme PAVL du Ministère des Transports dans les volets RIRL et 

AIRL; 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Bruno Giguère; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal accepte l'offre de service de WSP pour la 

préparation d'estimations préliminaires en vue de présenter une demande 

d'aide financière  dans le programme PAVL, dans les volets RIRL et 

AIRL. La demande est acceptée au montant de 8 400$ sans les taxes. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-178  12.06 - Offre de service d' Englobe 

 

PUISQUE nous devons faire une demande dans le programme AIRRL 

du Ministère des Transports pour le projet de pavage du rang 

Cumberland; 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents :  

 

QUE le conseil municipal accepte l'offre de service d'Englobe pour faire 

l'étude géotechnique d'une partie du rang Cumberland pour la somme de 

5940$ avant taxes. 

 

ADOPTÉE 

2018-06-179  12.07 - Dépôt de l'offre de service de Sarah Ruel pour les travaux 

d'aménagement du garage à sable 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Jean-Yves JR Mathieu; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE nous acceptons l'offre de service de Sarah Ruel (technicien 

architecte) pour les travaux d'aménagements du garage à sable de la 

municipalité au montant de 3512.50$. Le dépôt des travaux sera déposé 

dans le nouveau programme PIQM qui devrait ouvrir d'ici quelques 

semaines.  



 

ADOPTÉ 

  13 - VARIA 

 

Le varia demeure ouvert. 

2018-06-180  13.01 - Demande de nettoyage du système d'égout au pompier 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le nettoyage du système d'égout soit député par les pompier pour le 

système d'égout du village, comme à chaque année. 

 

ADOPTÉE 

  14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

La mairesse ouvre la période de questions au public. 

2018-06-181  15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE l’assemblée soit levée à 19:54 . 

 

ADOPTÉE 

 

  

 

NOTE : La mairesse est réputée avoir signé chacune des résolutions ci-

dessus une à une en date de la présente séance. 

 

  

 

Martine Boulet                              Sonia 

Rodrigue,                                              

Mairesse                                      Directrice générale & sec.-trés. 

 

  

 

Je, Martine Boulet, atteste que la signature du présent procès-verbal 

équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au 

sens de l’article 142 (2) du Code municipal. 

 

  

 

Martine Boulet, Mairesse 

 

  

 


